

Kommission für Gesellschaftsfragen

Kurzprotokoll

Datum 31. Januar 2019
Zeit 19.45 bis 21.50 Uhr
Ort SSBL Rathausen

Anwesend Baumgartner Beat
Hablützel Sonja
Huber Christian
Isaak Franz
Rast Erwin
Räz Werner
Winkler Jonathan

**Delegierte der
Gemeinde in
beratender Funktion** Mazenauer Ruedi, Gemeinderat Soziales
Scherwey Christiane, Leitung Gesellschaft & Soziales

Entschuldigungen Renggli Pius
Widmer Patrick
Wimmer Marianne, Leitung Zentrum Hönchweid

Protokollführerin Hagmann Michèle, Gemeinderats-Administration

Protokoll

1 Genehmigung Protokoll vom 15.11.2018

Protokoll/Beschluss

Das Protokoll vom 15. November 2018 wird genehmigt.

2 Neuverteilung Vereinsbeiträge - 1. Lesung

Protokoll/Beschluss

Als Grundlage für die Diskussion hat Christian Huber eine kurze Präsentation mit seinen Gedanken zur Neuverteilung der Vereinsbeiträge erarbeitet. Darin zeigt er anhand einiger Beispiele (Gesamtschweizerisch) wie es andernorts geregelt ist.

Die von Christian Huber eingebrachten Punkte werden eingehend diskutiert.

Eine definitive Empfehlung zuhanden des Gemeinderates wird erst nach der 2. Lesung (Sitzung vom 11. April 2019) abgegeben.

Christian Huber wird die Mitglieder der Kommission für Gesellschaftsfragen vorgängig mit zusätzlichen Informationen bedienen. Er wird versuchen in Erfahrung zu bringen wie die Vereinsbeiträge in den Gemeinden Kriens, Horw und Emmen geregelt sind.

3 Gemeindeinitiative Bezahlbare Spitex-Leistungen für alle

Protokoll/Beschluss

Gemäss Ruedi Mazenauer spricht sich die Spitex Rontal Plus gegen die Initiative aus.

Über die Abgabe einer Empfehlung an den Gemeinderat durch die Kommission für Gesellschaftsfragen wird abgestimmt. Die Abstimmung fällt wie folgt aus:

Die Kommission für Gesellschaftsfragen beschliesst mit Mehrheitsbeschluss keine Empfehlung zuhanden des Gemeinderates abzugeben.

4 Informationen aus dem Gemeinderat

Protokoll/Beschluss

- Vernehmlassung zur Teilrevision des Gesetzes über soziale Einrichtungen
Die Regionalkonferenz Luzern, VLG hat zur Teilrevision des Gesetzes bereits eine inhaltlich korrekte umfassende Stellungnahme aus Sicht der Gemeinden abgegeben. Dem Regierungsrat wurde die Rückmeldung gegeben, dass sich die Gemeinde Ebikon der Stellungnahme der Regionalkonferenz Luzern, des VLG vom 30. November 2018 anschliesst.

5 Varia

Protokoll/Beschluss

- Die nächste Sitzung am 11. April 2019 wird voraussichtlich im Zentrum Höchstweid stattfinden.
- Themen an der Sitzung vom 11. April 2019 sind:
 - Vereinsbeiträge – 2. Lesung
 - Ludothek
- Die Sitzung vom 05.09.2019 wird um eine Woche auf den 12.09.2019 verschoben.

6030 Ebikon, 22. Februar 2019

Für die Kommission für Gesellschaftsfragen



Michèle Hagmann
Protokollführerin